



KOMMENTAR

Rainer Hirs
Redaktionsleitung Mödling
moedling.red@bezirksblaetter.at

Erinnerung an vergangene Zeiten

Bei der Eröffnung der Krippenausstellung in Thallern wehte ein Hauch von Salzkammergut durch das Freigut und der Leiter des Museums Ebensee erzählte von längst vergangenen Zeiten, als das abendliche Beisammensein vor der Krippe für die Familien das war, was heute Fernseher, Smartphone oder Playstation sind. Schon klar, diese Zeiten werden nicht mehr wieder kommen, die Geschichte regt jedoch zum Nachdenken an und erinnert vielleicht daran, dass wir uns an Weihnachten auch die Zeit zu Einkehr und Besinnung gönnen sollten. Und noch ein Nachtrag in Sachen Krippen: Wer besonders sehenswerte Stücke bewundern möchte, muss nicht gleich bis ins Salzkammergut fahren: Das Krippenmuseum Vösendorf hat bis 24. Dezember jeden Samstag und Sonntag Nachmittag geöffnet.

INHALT

Auftakt	2
Lokales	4
Wir helfen	23
Gemeinde-Serie	24
Niederösterreich	27
Österreich	28
Gesundheit	29
Bauen & Wohnen	40
Geschenketipps	44
Wellness	48
Motor & Mobilität	49
Wirtschaft & Karriere	50
Kleinanzeiger	53
Personalia	56
Leute	57
Wann & Wo	59

BILDER DER WOCHE



Rallye-Team besuchte die Mödlinger HTL

Nach der erfolgreichen Saison 2019 besuchte das Rookie Rallye-Team von Luca Pröglhof die Schüler der HTL. Wie schon 2019 wird es auch im nächsten Jahr den Rookie Winter Event für junge Autofahrer geben - am 8. und 9. Februar 2020 in Ratten in der Steiermark.



Postfiliale neu in Mödling

In der Schiller-Straße eröffnete die neue Wohlfühl-filiale der Post mit erweiterten Öffnungszeiten (Mo.-Fr. 7-18 Uhr) und einer Selbstbedienungszone.



Heer

Am Laxenburger Schlossplatz fand wieder die feierliche Angelobung der Soldaten statt, mit dabei Bgm. David Berl BH Philipp Enzinger und LH-Stv. Stefan Pernkopf.

FÜNF FRAGEN AUS DER REGION

1. Wie heißt die Mödlinger Beratungsstelle für Angehörige von Suchtkranken?
2. Welches Tempolimit wurde kürzlich auf einem Stück der Weinstraße eingeführt?
3. Wie heißt die Aussichtswarte beim Höllensteinhaus?
4. Von wem stammen die Engels-Statuen am Möd-linger Waisenhaus-friedhof?
5. Ab wann verkehren S-Bahnen zwischen Mödling und Wien am Wochenende auch nachts?



Die aktuellen Antworten auf unsere fünf Fragen in dieser Woche, finden Sie im Kleinanzeiger.

ZAHL DER WOCHE

3300

Im vergangenen Jahr wurden die 'nextbike'-Leihräder rund 3.300 Mal genutzt, 1.700 Entlehnungen entfielen dabei allein auf die beiden Stationen am Bahnhof. Heuer stehen die Räder in der Stadt Mödling erstmals auch im Winter zur Verfügung.

DA PEPI



Jetzt kamma die Nextbikes oiso a im Winter ausleihen. Für mi wieder a Ausred weniger, weshoib i so oft des Auto nimm.

WORTE DER WOCHE

„Der Bahnhof stellt ein epochales Bauwerk dar und erinnert mit seiner Lärmschutzwand fast schon an eine Stadtmauer.“

Hennersdorfs Bgm. Hausenberger bei Teileröffnung der Pottendorfer Linie.